

Presseinformation

## **Polo-Sieg als Gründungsgeschenk**

- **Team der KLB Consulting Austria gewinnt SnowPolo-Turnier in Kitzbühel und schlägt Hauptsponsor Baldessarini.**
- **Größtes SnowPolo-Turnier der Welt musste wegen des warmen Wetters auf Holzspänen stattfinden.**
- **Nationale und internationale Prominenz feierte bei frühlingshaften Temperaturen in den Kitzbüheler Alpen.**

(LCG709 – Wien/Kitzbühel, 21.1.2007) 80 Polopferde und 20 der besten Spieler aus 14 Nationen lieferten sich ein Wochenende vor dem Hahnenkamm-Rennen im schneearmen Kitzbühel beim größten SnowPolo-Turnier der Welt vor rund 7.000 Zuschauerinnen und Zuschauern einen bis zur letzten Sekunde spannenden Wettkampf. Auf echten Schnee mussten die prominenten Zuschauer wie Wladimir Klitschko, Uwe Ochsenknecht, Fiona Swarovski, Uschi Glas, Hansi Hinterseer, Anja Kruse, Otto Retzer, Gerd Käfer, Giulia Siegel, und Haddaway allerdings wegen der frühlingshaften Temperaturen verzichten. Stattdessen trabten die Pferde über sagenhafte 700 Kubikmeter Holzspäne, was zehn vollen LKW-Ladungen entspricht und sich mit 25.000 Euro zu Buche schlägt. Spannend blieb es trotzdem bis zum Ende: In der Finalrunde setzte sich das gemeinsame Team der IGEL Software- & Unternehmensberatung und der kürzlich gegründeten KLB Consulting Austria, die beide zur Steinacher Unternehmensgruppe gehören, gegen das Team des Hauptsponsors Baldessarini mit nur einem halben Punkt Vorsprung durch. Luxusmarken wie Käfer, Lanson Champagner, Bentley und Hpyo Liechtenstein mussten sich mit den hinteren Rängen zufrieden geben.

Entsprechend begeistert vom Erfolg zeigten sich auch die aus dem neuesten EU-Mitgliedstaat, Rumänien, stammenden Gäste von Unternehmer Hermann Steinacher, der seit Jahren schon beruflich und privat eng mit der Region Kitzbühel verbunden ist. Für sein neuestes „Baby“, die auf Unternehmensberatung und Seminare in den

CEE-Staaten spezialisierte Tochter KLB Consulting Austria, die erstmals als Sponsor des weltweit größten SnowPolos mit dabei war, kam der Gewinn quasi als Gründungsgeschenk. Holdingsprecherin Birgit Weyringer freut sich über den Starterfolg: „Es ist ein gutes Zeichen, wenn wir gleich 20 Tage nach unserem Start Gewinne in einem sportlichen Wettkampf einfahren und das auch gleich mit unseren Kunden und Partnern aus den aufstrebenden EU-Ostmärkten feiern können“. Das nächste Ziel stehe mit der Eröffnung der modernsten Seminar- und Kongressfacility im Campus 21 in Brunn am Gebirge im Februar 2007 auch schon fest, sagt die passionierte Reiterin, die bei den Eröffnungsfeierlichkeiten allerdings ohne Pferde auskommen muss,

Weiteres Bild- und Informationsmaterial finden Sie im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>. Informationen zum Unternehmen entnehmen Sie bitte <http://www.klbaustria.at>.

Rückfragehinweis:

**leisure** communication group

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 856 3001

eMail: [khaelssberg@leisuregroup.at](mailto:khaelssberg@leisuregroup.at)